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Aos seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos, nas 
dependências do Consórcio Intermunicipal de Saúde, Município de Pato Branco/PR, reuniram-
se o Conselho de Secretários Municipais de Saúde deste CONIMS, de forma on-line através do 
link: meet.google.com/qqv-edvq-bus. A convocação foi realizada através do Edital de 
Convocação 005/2022, de 27 de setembro de 2022, publicado no site do CONIMS e Diário Oficial, 
Jornal Diário do Sudoeste do dia 28 de setembro de 2022, no caderno de Publicações Legais, 
Edição nº 8235 – Página B5 e encaminhado a todos os Secretários através de correio eletrônico, 
além de posterior confirmação via contato telefônico. A reunião tem a seguinte pauta: 1) Diretor 
DEPATRAN Pato Branco; 2) Reajuste valores e serviços; 3) Inclusão de serviços; 4) Assuntos 
gerais; 4.1) Ofício 02/2022 – Odair; 4.2) Comunidades terapêuticas; 4.3) Congresso – 
produtos/banner; 4.4) Compras final do ano/22; 4.5) próximos processos; 4.6) Terapias TEA e 
Opera Paraná. A Secretária Executiva Ivete, dá abertura à reunião saudando os presentes e 
passa para os assuntos em pauta: 1) Diretor DEPATRAN Pato Branco Tenente Coronel 
Robertinho da Luz Dolenga, participou da reunião para esclarecer demandas dos secretários 
sobre a grande demanda de multas efetuadas contra os transporte de saúde dos municípios 
integrantes do consórcio, a discussão foi polemica e não apresentou resultados; Na sequência, 
inclusão de assunto em pauta, levantado pela secretaria da Saúde de Pato Branco Liliam 
Brandalise, referente ao Ofício enviado pelo Instituto Policlínica PB, o qual cita a Portaria que 
altera os valores de repasse em relação ao dispositivo Marca-passo, alta complexidade em 
cardiologia . O Instituto solicita que a diferença de valores seja custeada pelos municípios 
consorciados. Ainda sobre a cardiologia, os municípios estão com dificuldades na realização do 
cateterismo, em relação a possível falta de contraste. Entretanto, segundo Doutor Daniel, o 
Instituto está recebendo contraste tanto para os atendimentos emergenciais quanto eletivos. 
Solicitado aos secretários presentes, que se a dificuldade persistir, abordar o assunto com as 
autoridades no Congresso Estadual dos Secretários Municipais da Saúde. Ainda sobre os 
Hospitais, foi informado que a UTI pediátrica e Neonatal não terá mais médico plantonista, sendo 
que os mesmos iriam prestar seus serviços no Hospital Regional de Francisco Beltrão, segundo 
os médicos a remuneração por plantão é maior. Independentemente da situação, os Hospitais 
precisam cumprir os seus contratos e disponibilizar os profissionais habilitados/obrigatórios para 
os serviços. Caso a situação não seja cumprida, a mesma será levada ao Ministério Público. 
Problemas com essa demanda, podem ser repassadas à 7ª Regional de Saúde. Após, aprovação 
da Ata 004, de 12 de agosto de 2022. E na sequência, abordados os seguintes assuntos em 
pauta. 2) Reajuste valores e serviços; Ivete fala que recebeu um documento assinado por todos 
médicos credenciados na especialidade gastroenterologia, solicitando reajuste de 10 a 30% nos 
valores praticados na prestação dos serviços de endoscopia digestiva, com a justificativa de 
índices de correção inflacionário. Decidido pelos presentes que será feita uma contraproposta de 
reajuste em 15%. 3) Inclusão de Serviços; Ivete comenta sobre a relação de pacientes com 
problemas de Glaucoma pós cirúrgicos, que tem a necessidade de implantação de lente escleral. 
Feita a cotação da lente com o Hospital de Olhos do Sudoeste do Paraná, Doutor Eduardo Pires, 
no valor de R$ 2.700,00 (dois mil e setecentos reais) por olho. Ivete fala sobre o Projeto de Lei 
6323/2019 que institui no Sistema Único de Saúde (SUS) o tratamento clínico e cirúrgico para 
implantação de órteses e próteses nas córneas e teve o parecer favorável na Câmara em 
28/04/2022. Ficou acordado entre os presentes, aguardar e discutir em outro momento. Ivete 
informa que está em processo de credenciamento uma nova especialidade para os usuários dos 
municípios consorciados, gastropediatria, esta especialidade estava com demanda, sendo 
assim, possível suprir. O médico inicia as atividades em 01/11/2022. 4) Assuntos Gerais. 4.1) 
Ofício 02/2022; Secretário de São João, Odair Chuta, expõe que recebeu um ofício da Clínica 
Radiológica Schuastz – ME (CRM) oferecendo uma proposta de prestação de serviços de 
radiologia para atendimentos de urgência e emergência (entre às 19h e 7h do dia seguinte, 
sábados, domingos e feriados), sendo o laudo entregue em até 2h. Ainda, o secretário informa 
da necessidade e importância dos serviços em horários de emergência, sendo assim ficou  
definido acatar o credenciamento, porém fazer uma pesquisa de valores praticados, para uma 
negociação com a Clínica. 4.2) Comunidades Terapêuticas; Ivete apresenta os valores das 
acomodações para a Comunidade, sendo eles: Serviço de acolhimento coletivo, 



 
desenvolvimento e manutenção das necessidades do acolhido, com base no plano terapêutico, 
aos usuários referenciados pelos municípios consorciados do consórcio intermunicipal de saúde 
– CONIMS, valor R$140,00 e serviço de acolhimento individual, desenvolvimento e manutenção 
das necessidades do acolhido, com base no plano terapêutico, aos usuários referenciados pelos 
municípios consorciados do consórcio intermunicipal de saúde – CONIMS, valor R$ 283,00. Ivete 
informa, que já está em processo de credenciamento, e assim que finalizar o contrato, será 
comunicado os municípios consorciados. Ainda, vamos enviar o Edital de Chamamento Público 
004/2022, para os secretários conhecerem e entenderem as responsabilidades dos municípios 
e os serviços da comunidade terapêutica. 4.3) Congresso COSEMS; Ivete informa os detalhes 
sobre a organização da estrutura física do evento, onde o CONIMS irá expor seus serviços e os 
municípios consorciados. 4.4) Sobre o ofício circular 029 –Uniformes dos Agentes; Ivete informa 
que 3 municípios ficaram sem realizar a compra dos uniformes, sendo assim, será aberto um 
novo processo. Os mesmos deverão ser realizados até o dia 11/11/2022. Referente ao ofício 
circular 030 – RS Médica, a empresa é responsável pelo conserto dos equipamentos, entretanto, 
não é o que a mesma vem realizando, Ivete relata a insatisfação dos serviços. Assim, solicita aos 
municípios que possuem problemas com esta empresa, ou ainda equipamentos que não foram 
consertados, nos avisem para acrescentarmos no processo administrativo, deixando assim, a 
RS Médica ilegível de trabalhos com o CONIMS. Sobre o ofício circular 077 – encerramento das 
atividades, Ivete comenta sobre as compras de fim ano, e reforça que o último prazo deste ano 
será em 05/11/2022, solicita planejamento e organização, pois a próxima compra será apenas 
em 02/01/2023. Relata ainda, que o Consórcio não vai parar no fim de ano, terá escalas de 
trabalho e todos os setores estarão disponíveis. Sendo a pausa apenas nos dias 23 e 30/12. 
Sobre a compra de material ambulatorial, o processo está realizado, e será homologado o mais 
breve possível, e no dia 17/10 estará à disposição no IDS, Ivete pede atenção ao prazo.  
Lembrando que todo o restante, como produtos de limpeza e medicamentos será no dia 05/11. 
E reforça, que os próximos pedidos serão apenas em janeiro. Com a palavra a Secretaria de 
Pato Branco, Liliam, que fala sobre a Lei 14.214 de 06 de outubro de 2021 que institui o Programa 
de Proteção e Promoção a Saúde Menstrual, para determinar que as cestas básicas entregues 
no âmbito do Sistema Nacional de Segurança Alimentar e Nutricional (SISAN) deverão conter 
como item essencial o absorvente higiênico feminino. A faixa etária que abordará esse item, será 
10 a 50 anos. Alguns secretários não tinham o conhecimento da lei e obrigatoriedade. Entretanto, 
ficou definido que será enviado uma planilha aos secretários, e o município estima uma 
quantidade inicial de compra. 4.5) Situação dos processos licitatórios; Ivete apresenta sobre os 
seguintes processos: Lavanderia; em andamento, previsão de finalização com a ata de registro 
de preços em 01/11/2022. Resíduos sólidos; em andamento, previsão de finalização com a ata 
de registro de preços em 01/11/2022. Serviços gerais (Pato Branco, Mangueirinha e CONIMS – 
PE 032/2022); em andamento, sessão agendada para 14/10/2022 e previsão para finalização 
com homologação em 01/11/2022. Transportes de pacientes a Cascavel (PE 031/2022), em 
andamento, sessão agendada para 11/10/2022 e previsão para finalização com o contrato em 
01/11/2022. Ivete relata que a Casa de Apoio de Cascavel já está à disposição. Ainda, em 
Curitiba a Casa de Apoio Paraná e Pensão Ideal. 4.6) Terapias TEA; Ivete explica que o CONIMS 
recebeu um laudo da médica especialista em neurologia pediátrica, solicitando a quantidade de 
sessões para o tratamento de um paciente com Transtorno do Espectro Autista (TEA) por tempo 
indeterminado. Através dessas quantidades, foi levantado um orçamento, e o mesmo ficou no 
valor R$11.360,00 o custo mensal. Ivete e todos secretários se sensibilizam com o caso, porém 
não podemos custear todo o tratamento, sendo assim, Ivete em contato com a médica, pediu 
que esta solicite o serviço/tratamento, e não o número de sessões. Sendo assim, a terapeuta 
através do desenvolvimento do paciente, fará as terapias. Com a palavra Saliane, que expos a 
dificuldade que vem enfrentando através das reclamações das mães dos pacientes, dizendo que 
a médica Elba Virginia Benitez Aguero, especialista em neurologia pediátrica, na primeira 
consulta apenas solicita exames, Ivete irá verificar e conversar com a médica para esclarecer. 
4.7) Opera Paraná – Chopinzinho, até a competência 07/22; Ivete informa que os municípios irão 
receber esse desconto nas cirurgias eletivas. E pede atenção, que o desconto não virá descrito, 
precisa-se ver o total do consumo/gasto no relatório versus o espelho principal, este estará com 
o valor maior, sendo assim, essa diferença, o desconto concedido. Ainda sobre o Opera Paraná, 
referente as cirurgias executas em Chopinzinho, dos municípios de Itapejara, Chopinzinho e 
Coronel Vivida terão um recurso em conta, estes poderão utilizar o valor para pagar as cirurgias. 
4.8) Informativo; Ivete relata que observou uma discrepância nas quantidades de procedimentos 
executados em um único dia para o mesmo paciente, por um médico na especialidade em 



  

dermatologia, e essa prática vem se repetindo. Ivete informa que bloqueou para todos os médicos 
dermatologistas a quantidade 05 procedimentos por vinda do paciente. Solicitado aos presentes 
se mantem esse bloqueio da quantidade, todos de acordo em manter o limite. Ao final da reunião, 
Odair solicita a possibilidade de credenciarmos mais prestadores da especialidade oftalmologia 
em exames, para suprir a demanda de espera dos pacientes. Ivete informa que vai verificar e 
analisar essa situação, uma vez que outros municípios já expuseram esse mesmo problema. A 
Secretária Executiva, agradece a presença e a participação de todos. Nada mais havendo a 
tratar, dá por encerrada a reunião e eu, Pedrita Aline Cecchin Haracinco, lavro a presente ata 
que será lida e aprovada por todos os presentes. 
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